

Plans / Layouts



Caractéristiques générales / Main specifications

Longueur hors tout / *Overall length*
11.95 m

Largeur hors tout (Bau) / *Overall width*
5.63 m

Tirant d'eau minimum / *Minimum draft*
0.94 m

Poids lège / *Light displacement*
10.2 T

Volume eau douce / *Fresh water volume*
2 x 200 L

Volume gasoil / *diesel tank*
2 x 600 L

Motorisation / *Engines*

In-bord / *Inboard*
2x250 / 2x320 / 2x370 hp

Aménagements / *Arrangement*
3 cabines / 2 salles de bain
3 cabins / 2 bathrooms

Architecture navale et design / *Naval architecture and design*
Lasta Design Studio


AVENTURA
YACHTS

Parc économique de Bizerte - 7050 Menzel Bourguiba - TUNISIE
Tel : 00 216 72 473 347
www.aventura-catamarans.com - Email : commerce@stgi-marine.com

Aventura 38 Flybridge




AVENTURA
YACHTS



Quand confort et convivialité rencontrent la beauté...

Le nouvel Aventura 38 FLY séduit par ses lignes à la fois contemporaines et intemporelles, et a été pensé pour offrir une expérience à bord exceptionnelle, perceptible dès les premiers instants.

À l'arrière, une large plateforme de bain immergeable, un vaste salon extérieur pouvant accueillir jusqu'à 8 personnes et, en option, des bordés latéraux rabattables créent un espace convivial et ouvert sur la mer.

À l'avant, un second salon pour 8 convives complète harmonieusement l'aménagement du pont. L'architecture fluide et l'organisation des volumes font de l'Aventura 38 FLY un catamaran particulièrement accueillant, chaleureux et propice au partage.

Véritable signature du modèle, le flybridge de 15 m², le plus spacieux de sa catégorie, est entièrement dédié à la détente et à la convivialité. Il accueille un généreux bain de soleil, un élégant espace salon-repas, une cuisine extérieure parfaitement intégrée ainsi qu'un poste de pilotage ergonomique offrant une excellente visibilité.

À l'intérieur, le carré propose un niveau de confort remarquable avec une cuisine spacieuse et entièrement équipée, un coin repas modulable et un poste de pilotage complet, conçu pour une navigation sereine et intuitive.

La cabine propriétaire occupe l'intégralité de la coque tribord et dispose de sa propre salle de bain avec douche séparée. À bâbord, deux cabines invités confortables partagent une seconde salle d'eau, garantissant intimité et bien-être pour tous les passagers.

When comfort and conviviality meet beauty...

The new Aventura 38 FLY stands out with its modern yet timeless lines and has been designed to deliver an exceptional onboard experience, immediately felt from the moment you step aboard.

At the stern, a wide submersible swim platform, a spacious outdoor lounge for up to 8 guests, and optional fold-down bulwarks create an open and inviting living area in direct connection with the sea.

Forward, a second lounge accommodating 8 guests completes the deck layout. The fluid architecture and intelligent use of space make the Aventura 38 FLY an exceptionally convivial, welcoming, and versatile yacht.

A defining feature of the model, the 15 m² flybridge, the largest in its category, is entirely dedicated to relaxation and socializing. It features a generous sunbed, an elegant lounge and dining area, a fully integrated outdoor galley, and an ergonomically designed helm station offering excellent visibility.

Inside, the saloon offers outstanding comfort, with a spacious and fully equipped galley, a convertible dining area, and a comprehensive helm station designed for intuitive and stress-free navigation.

The owner's cabin occupies the entire starboard hull and benefits from a private bathroom with a separate shower. In the port hull, two comfortable guest cabins share a second bathroom, ensuring privacy and comfort for all on board.

